

España apoya eliminar sanciones a Venezuela y Cuba por pandemia



Madrid, 14 (RHC) El Gobierno de España apoya el llamamiento del secretario de la Organización de Naciones Unidas, Antonio Guterres, para que países con sanciones económicas, como Cuba, Venezuela e Irán, puedan adquirir material sanitario en medio de la crisis sanitaria global por el coronavirus.

Así lo declaró la ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea (UE) y Cooperación, Arancha González Laya.

“Tenemos que asegurarnos que todo el mundo tiene los medios para luchar contra esa pandemia”, agregó, al exponer los puntos debatidos durante una reunión por videoconferencia con los ministros de Exteriores de la UE, efectuada este viernes, donde se trató el asunto.

La alta funcionaria, explicó, que todas las sanciones tienen una cláusula humanitaria, para permitir asistencia en caso de emergencia, y el Covid-19 lo es, por lo que se precisan arbitrar mecanismos para que se ponga en marcha esa excepción. **(TeleSur)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/219695-espana-apoya-eliminar-sanciones-a-venezuela-y-cuba-por-pandemia>



Radio Habana Cuba